



Ecopetrol

Cambiará nombre de pozo

Con el fin de dar cumplimiento al fallo de tutela proferido por el Juzgado 4 Laboral del Circuito de Santa Marta, Ecopetrol no hará uso de las denominaciones 'Uchuva' y 'Tayrona' para referirse al proyecto de gas natural que tiene en el Caribe. Por lo tanto, Ecopetrol ha acordado con Petrobras solicitarle a la Agencia Nacional de Hidrocarburos el uso del nombre 'Sirius' para hacer referencia al pozo Uchuva-2 y de 'Gua-Off-0' para el bloque Tayrona y empezará las gestiones necesarias para lograr ese cambio.

Informe

El trabajo híbrido se ha vuelto el preferido

Seis de cada diez empleados en el país prefiere trabajar de manera híbrida, según un informe de la firma Michael Page. Asimismo, más del 80 % de los empleos del país aplican alguna forma de teletrabajo, ya sea remoto o híbrido. Este cambio ha impactado de manera notable a las grandes ciudades, donde muchos trabajadores viven en la periferia.

Latinoamérica

Microsoft anuncia millonaria inversión

La empresa multinacional Microsoft invertirá US\$ 1.300 millones en México durante los próximos tres años, según lo anunció su presidente y director ejecutivo, Satya Nadella, con la mira en mejorar la infraestructura de inteligencia artificial para sus clientes en ese país.